

つぶせクリスマス！ なくせバレンタイン！

# 2・11バレンタイン粉碎デモで 恋愛資本主義を打倒せよ！！

**バレンタイン反動攻勢を粉碎せよ！！**

**恋**愛ブルジョワ階級による三大白色テロ攻勢の第二段であるバレンタイン収奪攻勢が今目前に近づいている。そして、この中で我々非モテ・喪男・童貞の三大フラレタリア階級は大団結をしてこれに立ち向かう事が要請されているのである。食品安全問題が取りざたされる中で、窮地に陥る製菓業界の断末魔をかき消し、消費者を煽って儲けようとする独占企業とマスコミによるバレンタインの大収奪に対して反旗を翻し、戦闘的にこれに立ち向かえるのは我々フラレタリア階級しかいない。そして、これに躍らされるカップルに対して公然と階級的な敵対関係を示すのもまた我々しか居ない。

**我**々は徹底的に、非妥協的にバレンタインに反対しこれを打破していかなければならない。反動的カップルどもに我々の今までの屈辱を徹底的に思い知らせなければならぬ。義理チョコに対する三倍返しといった明らかな収奪と言え行為を強要する連中に徹底的に思い知らせなければならぬ。そう、我々はバレンタインを拒否すると非妥協的に闘わねばならぬ。同志諸君、今こそ立ち上がる時が来たのだ！！

## 万国のフラレタリアよ団結せよ！

### 革非同

革命的な非モテ同盟  
<http://d.hatena.ne.jp/furukatsu/>  
[himote\\_furukatsu@yahoo.co.jp](mailto:himote_furukatsu@yahoo.co.jp)

**ブルジョワの搾取を弾劾せよ！！**

**恋**愛は近代資本主義の産物である。それは近代的な生産関係によって規定され、労働力再生産の為の道具であり、消費の為の欲望を喚起する装置である。今まさに末期的状態に陥る電通・マスコミ独占資本はバレンタイン特集などを編成し欲望を掻き立て人民から搾取をすべく日夜反動攻勢を行っている。電通・マスコミ独占資本は反動作品「電車男」を通じ消費をするカップル像をオタクに見せつけ、カップル成立を煽っている。労働者階級から低賃金により搾取をするだけでは飽き足らず、カップル成立を煽り消費から搾取すべくブルジョワ階級は策動を繰り返しているのである。

**し**かし、係る状況はまさにブルジョワ階級の最後の断末魔といえよう。景気回復と言われる中で人民は低賃金により搾取されている。しかしながら、消費なくしては維持出来ない資本主義において低賃金による搾取は消費を冷え込ませ、結果的に不況によるブルジョワ階級の破産を招く。このような矛盾した資本の関係の中でブルジョワ階級は恋愛を煽る事により人民に対し二重三重の搾取を行っているのである。しかしながら、恋愛しない男女の増加と出生率の低下は明らかにこの方法の破綻を示しており、また、だからこそブルジョワ階級は最後の断末魔としてバレンタインを煽っていると言えるのである。つまり、我々は資本主義の破綻が進みつつあり、ゆえに革命が目前にあるという情勢を明らかに認識しなければならない。電通・マスコミ独占資本の断末魔を革命の狼煙としなければならない！！

# バレンタイン反動攻勢を革命的に粉碎し 恋愛普遍/至上/資本主義を革命的に打倒せよ！！

大衆的大団結でバレンタインを粉砕しよう！！

# 恋愛ブルジョワの反動的攻勢を 激烈な大衆的闘争へ転化せよ！！

反動的カップル集団に階級的鉄槌を！！

バレンタインに向け情勢が緊迫化する中、反動的カップル集団は非モテ・喪男・童貞のフラレタリア階級に対しさらなる弾圧を深めている。恋愛ブルジョワ階級は恋愛普遍／至上／資本主義によって人々を搾取と収奪の限りを尽くし階級的な諸矛盾を爆発させる状況を示しているのだ。このような情勢は末期的であり、まさに情勢は革命前夜の状況を示している。だからこそフラレタリア階級は階級的大団結を形成し革命という偉大なる事業を完遂しなければならないのである。そしてまた我々はこの鉄よりも固い大団結こそこの事業が完遂可能であると革命的に認識しなければならないのである。

反動的カップル集団は資本家勢力と結託し、恋愛をしない／出来ない我々フラレタリアートに対して徹底的な弾圧を繰り広げている。恋愛の出来ない者は人間としての程度が低いように論じたり、服装が垢抜けない者、口下手な者、趣味がオタク的である者をキモイと罵る。またそれに飽き足らず、恋愛のアドバイスという美名の下に自らの利益の為にこのような弱者を煽り、無駄金を使わせ、これを収奪するといった行為に及んでいるのである。誰もがモテを目指せばどうなるか？さらなる競争が展開し階級はますます分断しフラレタリアートはさらなる搾取をなされるであろう。このような事をゆるしてはならない。

「少子化問題」による弾圧を粉砕せよ！！

現在の政治過程において「少子化問題」が問題化されている。柳沢厚生労働相による「健全」発言問題は、二人以上の子供を持ちたいとすることを「健全」と評価し、それ以外を「不健全」として弾圧するものであることは論をまたない。つまり、恋愛をしない／出来ないフラレタリアートに対して「不健全」としてこれを弾圧するものである。このような反動的な攻撃を我々はゆるしてはならない。我々非モテ・喪男・童貞は「不健全」であるのだろうか？そのような事はない。むしろバレンタインに興じ墮落した享乐的な生活を送る恋愛ブルジョワ階級たるカップルの方が不健全である。

これら一連の情勢は、さらなる大弾圧をフラレタリア階級に対し加えようという反動的・帝国主義的策動を示している。漫画・アニメ・ゲームの三大産別に対する表現規制問題や、オタクに対するステロタイプな報道と共に、恋愛ブルジョワ帝国主義勢力は我々フラレタリアに「不健全」というレッテルを貼って、これを弾圧しようと画策しているのである。すでに反動勢力はキモくてダサイというステロタイプの認識を蔓延させ我々を学校や職場で差別しているのである。しかしながら、これまさに末期的な情勢を示すものであり、であればこそ革命前夜の状況を示していると言える。そして、我々はこれに決定的に対決姿勢を鮮明に明らかにし、非妥協的に戦闘的にこれに対峙することが要請されているのである。

**革非同**

革命的な非モテ同盟  
[http://d.hatena.ne.jp/furukatsu/himote\\_furukatsu@yahoo.co.jp](http://d.hatena.ne.jp/furukatsu/himote_furukatsu@yahoo.co.jp)

三大フラレタリア階級の革命的な大団結により  
カップル集団に対する非妥協的な闘争をせよ！！